
＜平成２５年度ＰＴＡ異学年保護者交流会＞

７月２８日（日）の午前に燕中等教育学校の会議室を会場に、PTA 異学年保護者交流

会が行われました。当日は約５０名の皆様の参加がありました。

PTA 異学年保護者交流会は、３部構成で進行しました。１部は、齊藤恭広進路指導主

事からの講演、２部は、昨年度の卒業生の保護者３名による大学入試体験談、３部は、

地区ごとに分かれての懇談会を行いました。

短い時間でしたが、有意義な PTA 異学年保護者交流会でした。以下に PTA 異学年

保護者交流会後に実施したアンケートと御意見を紹介します。

異学年保護者交流会アンケート

本日は「異学年保護者交流会」に御参加いただきありがとうございました。

次年度以降の参考にしたいと思いますので、率直な御意見を御記入のうえ、受付出口の

アンケート回収箱に入れてください。

（ ）内の該当する箇所に○を付けてください （複数回答 可）

◆ お子様の学年は（ １ ・ ２ ・ ３ ・ ４ ・ ５ ・ ６ ）年生

◆ 参加された方は、

・過去にお子様の大学受験経験が （ ある ・ ない ）

・所属地区は （ Ａ・Ｂ・Ｃ ・その他 ）

Ａ地区：旧燕市

Ｂ地区：新潟市南区・西蒲区,弥彦,旧吉田, 旧分水,旧寺泊

Ｃ地区：田上,加茂,三条,見附,その他

◆ 齊藤進路指導主事の講演について

（大変良かった・良かった・普通・あまり良くなかった・良くなかった）

・ 御意見、御感想等を自由に書いてください

◆ 保護者３名の体験談について

（大変良かった・良かった・普通・あまり良くなかった・良くなかった）

・御意見、御感想等を自由に書いてください

◆ 次年度以降、地区別懇談会は必要と （ 思う ・ 思わない ）

・どの様な地区懇談会を望みますか？

◆ 企画全体についての御意見・お気づきの点等、自由に書いてください



［保護者アンケート集計より］

◆齊藤進路指導主事の話について

熱い情熱を持って進路指導にあたられている様子が本日の講演でよくわかりました。燕中等の

具体的なデータをもとにした、分かり易い説明が素晴らしかった。個人的に「学校に相談しよう」

と思いました。受験期の親として、どの程度受験情報を把握し、どの様に接し導けばよいのかを

教えていただき、大変有意義でした。ぜひ、来年も講演をお願いしたい。

◆保護者３名の体験談について

保護者の生の声を、それぞれ別な観点から具体的に聞かせていただきありがたかった。国公立

二次後期まで、本当に苦労しながら親子で乗り越えた話を聞いて涙が出そうでした。グループ別

の座談会で、さらに詳しく聞けたし、実際の受験スケジュール表まで見せてもらえてありがたか

った。グループ別座談会の時間が短すぎた。こんなに素晴らしい交流会に、今まで参加しなかっ

たことを後悔しています。

◆次年度の地区別懇談会は必要か？

「必要」：「不要」の比率は約４：１

広範囲から通っているので、やはり地区別に保護者と顔合わせできる機会だし、情報交換の場

にもなるので、このまま続けて欲しい。

◆企画全体について

今回初めて参加しましたが、違った学年のいろんな保護者の方とお話ができて、とても参考に

なった。とても有意義な交流会だったので、もっとたくさんの保護者の方に聞いて欲しい。せっ

かくの企画がもったいない。


